

ESTUDIO DE LA SUBIDA DEL CRUDO EN LAS EMPRESAS DE LA PROVINCIA

Transporte, agricultura y construcción, los más afectados por el petróleo

La Cámara ha evaluado la situación y propone medidas de apoyo



La subida del precio del crudo ha afectado más a estos sectores.

"Puesto que los precios del petróleo seguirán siendo altos, son necesarias medidas a corto plazo que mejoren la situación de las empresas y medidas a medio y largo plazo, que fomenten el desarrollo de productos sustitutivos y modifiquen patrones de consumo". Ésta es una de las conclusiones principales del estudio, que sobre el impacto de la subida de los precios del petróleo en las empresas de transporte, agricultura y construcción, ha realizado la

Cámara de Comercio durante los pasados meses.

Las medidas que se están aplicando por las distintas administraciones públicas, dice

el estudio, aunque necesarias, dadas las pérdidas de las empresas afectadas, van orientadas a reducir "ficticiamente" el precio del combustible (vía reducción de los impuestos

especiales) u orientadas a paliar el aumento de los costes mediante rebajas en otras de las partidas de gasto de las empresas (reducciones en el IVA, IAE,...). Son medidas muy positivas en el corto plazo, sin embargo, no hay que perder de vista otras medidas que a medio plazo tengan mayor incidencia en el problema de fondo.

Sería muy aconsejable apostar por ayudas directas que fomenten el desarrollo de

Son necesarias medidas a corto plazo que mejoren la situación de las empresas y a largo plazo que modifiquen patrones de consumo y fomenten la creación de productos energéticos alternativos